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Verkehrschaos in Buckau 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Die Sperrungen der Schönebecker Straße, Warschauer Straße führen in Buckau derzeit zu 
einem Verkehrschaos. Schleichverkehr verursachte weitere, umstrittene, Sperrmaßnahmen. 
 
Da andere geplante Bauvorhaben weitere Sperrungen der Schönebecker Straße 
verursachen werden, stellen sich folgende Fragen: 
 

1. Warum wird nicht, im Rahmen der derzeitigen Sperrung in Buckau an der 
Schönebecker Straße, in Richtung Innenstadt, die neue barrierefreie Haltestelle am 
Thiemplatz errichtet? Ist eine derartige Maßnahme im Zuge der derzeitigen Sperrung 
geplant? Wenn nein, warum nicht? Wenn ja wann?  

 
2. Werden Baustellen in der Landeshauptstadt Magdeburg koordiniert und Maßnahmen 

verknüpft? Wenn nein, warum nicht?  
 
3. Wer ist für die Planung der Umleitung in Buckau verantwortlich, wer hat zu welchem 

Zeitpunkt die Bürger*innen und Anwohner über die Sperrung informiert, auf welchen 
Wegen wurden die Bürger*innen und Anwohner zu Informationsveranstaltungen 
eingeladen? Welche Informationsveranstaltungen es gab und in welchem 
Umfangwurden die Gewerbetreibend informiert? 

 
4. Welche Veranlassung es gab, die „Mauer“ in der Coquistraße/ Klosterbergestraße zu 

errichten? Gab es vor Errichtung der Mauer Beschwerden von Anwohnern? Wenn ja, 
wie viele Beschwerden wurden in welchem Zeitraum erfasst? 
 

  
5. Welche möglichen Maßnahmen, außer der Sperrung durch die Mauer wurden 

weiterhin geprüft und in Erwägung gezogen wurden. 
 

6. Wurden die Bürger*innen, Anwohner und Gewerbetreibenden an der Planung zur 
Errichtung der Mauer in der Coquistraße/ Klosterbergestraße beteiligt? Wann, wo und 
wie wurden die Bürger*innen, Anwohner und Gewerbetreibenden oder die GWA 
Buckau in die Planungen involviert? Wo können die Protokolle der Zusammenkünfte 
eingesehen werden? Welche Alternativen wurden nach Erkenntnis der Problematik 
weiterhin geprüft? 
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7. Wurden Verkehrsbeobachtungen durchgeführt, wenn ja, wann und in welchem 

Umfang und mit welchem Ergebnis? 
 

8. Aus welcher Veranlassung hat die Landeshauptstadt Magdeburg eine 
Bürgerinformationsveranstaltung am 02.04.2019 stattfinden lassen, nachdem die 
Mauer in der Coquistraße/ Klosterbergestraße bereits errichtet war? 

 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und spätere ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Magdeburger Gartenpartei 
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